

【ニュースレター】 第30号 謹賀新年！！

**「鼻息がすごいのは、どうして？」 ～新年最初の演奏会、子ども達からの質問です～**

ニュースレター第29号を年末にお届けしてからあっという間に1月も終わりになってしまいました。遅ればせながら、今年は少しでも明るい年になることを祈りつつ、新年のご挨拶を申し上げます。

さて、新年最初の演奏会は1月17日（火）に東京・目黒区立東根小学校で行われました。若さあふれる横坂さんの迫力ある演奏に、子どもたちからは楽しい質問が相次ぎました。



東京・目黒区立東根小学校 (Vc. 横坂 源 P. 小森谷裕子)



手を上げて質問する子どもたち

子ども 「鼻息がすごかったのですが、どうしてですか？」

横坂 「音楽にとって呼吸はとても大事。大きなホールでは特に体全体で表現しないと伝わりにくいので・・・」

子ども 「月給はいくらですか？」

横坂 「うーん。演奏家は1回の演奏に対して出演料をもらうので、月給という形ではないのです」

子ども 「それはいくらですか？」

横坂 「えっ・・・ その時々、人によっても違うので・・・いろいろですね・・・」

**【新年の活動】** ※会員の皆様の参加をお待ちしています！

1月17日（火）	東京・目黒区立東根小学校	Vc. 横坂 源	P. 小森谷 裕子
1月23日（月）	東京・目黒区立上目黒小学校	Vc. 藤森 亮一	Vc. & P. 向山 佳絵子
1月31日（火）	東京・調布市立染地小学校	Vn. 加藤 知子	Vc. 原田 禎夫 P. 山田 武彦
2月1日（水）	愛知・高浜市立高浜小学校	Vc. 辻本 玲	P. 小森谷 裕子
2月10日（金）	宮城・仙台市立七北田小学校	Vn. 山口 裕之	P. 広海 滋子（被災地対応）
2月21日（火）	東京・目黒区立向原小学校	Vn. 松田 理奈	P. 大須賀 恵里

**【来年度の総会日程が決まりました！】**

5月12日（土）午後3時～5時 会場：ムジク・ピアフォーン（井の頭線「駒場東大前駅」徒歩3分）

ミニコンサート 出演者：Vn. 川久保 賜紀 Vc. 遠藤 真理 P. 広海 滋子

まだ実現していない震災地の学校への訪問も、今年は少しずつ設定できそうですので又ご報告させていただきます。皆様、今年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。 理事長 徳永扶美子

※ニュースレター第29号中、イ・ムジチ合奏団の写真下に「浦安市立見明小学校」とあるのは「見明川小学校」の誤りです。